

Manual de Estudio Bíblico

Rev. Fredy Gutiérrez

### LECCION 12

# Ejemplos del Uso de los Dones y Conclusión

Los ejemplos de uso de dones espirituales en la vida de los creyentes son poderosos recordatorios de cómo Dios trabaja en y a través de su pueblo. Esta lección explora historias de la Biblia que ilustran el impacto de los dones espirituales, mostrando su relevancia para la iglesia hoy.

Textos Bíblicos adicionales:

#### Don de sabiduría

Hechos 15:13-21: Santiago ofrece una sabia decisión para resolver el conflicto sobre los gentiles convertidos. Su consejo refleja la sabiduría que proviene del Espíritu para guiar a la iglesia en momentos críticos.

#### Don de fe

Hechos 27 El apóstol Pablo muestra una fe extraordinaria al confiar en la promesa de Dios de que todos los que estaban en el barco serían salvados, incluso en medio de la tormenta. Su fe en la promesa divina es un ejemplo claro de este don en acción.

## Don de sanidades

Hechos 3:1-10 Pedro sana a un hombre cojo en la puerta del templo, mostrando el don de sanidad otorgado por el Espíritu para la gloria de Dios y para edificar a la comunidad.

# FG Global

#### Don de milagros

Hechos 9:36-42 Pedro resucita a Tabita (Dorcas) después de su muerte, demostrando un milagro que confirma la autoridad y el poder de Dios en su ministerio.

## Don de profecía

Hechos 21:10-11 El profeta Agabo advierte a Pablo sobre los peligros que enfrentará en Jerusalén, mostrando el don de profecía mediante la cual Dios revela su voluntad en momentos específicos.

A lo largo de este manual, hemos explorado en profundidad el tema de los dones espirituales, su importancia, su clasificación y su uso en la vida de la iglesia. Los dones son regalos divinos que nos permiten servir, edificar y glorificar a Dios, y cada creyente tiene un papel único que desempeñar en este hermoso cuerpo que es la iglesia.

# La Importancia de los Dones Espirituales

Los dones espirituales no son solo habilidades o talentos; son manifestaciones del Espíritu Santo que se nos otorgan para el beneficio de la comunidad de fe. 1 Pedro 4:10 nos recuerda: "Cada uno según el don que ha recibido, ministre a los otros, como buenos administradores de la multiforme gracia de Dios." Este versículo subraya la responsabilidad que tenemos de usar nuestros dones no solo en beneficio personal, sino para el bien de nuestros hermanos y hermanas en la fe.

## La Unidad en la Diversidad

La diversidad de dones es un reflejo de la creatividad de Dios y de su deseo de que todos formemos parte activa de su obra. 1 Corintios 12:12-14 nos enseña que, así como el cuerpo humano tiene diferentes partes que trabajan juntas, la iglesia está compuesta por muchos miembros con diferentes dones que deben unirse en unidad. La iglesia de hoy debe esforzarse por cultivar un ambiente de aceptación y celebración de esta diversidad, donde cada miembro se sienta valorado y apreciado.

#### Enfrentando Desafíos y Malentendidos

A lo largo de nuestra exploración, también hemos reconocido los desafíos y malentendidos que pueden surgir en relación con los dones espirituales. Es vital que la iglesia aborde estos problemas con gracia y verdad, creando un espacio seguro para la discusión y la enseñanza. Hebreos 12:11 nos recuerda que la disciplina y la corrección pueden ser difíciles, pero son esenciales para nuestro crecimiento espiritual. La educación y el apoyo mutuo son herramientas clave para superar estos obstáculos.

#### Llamado a la Acción

Finalmente, este manual no es solo un recurso informativo, sino un llamado a la acción. Cada creyente está invitado a descubrir sus dones, desarrollarlos y ponerlos en práctica. Romanos 12:6 nos exhorta: "De manera que, teniendo diferentes dones, según la gracia que nos es dada, si el de profecía, úsese conforme a la fe." La iglesia debe ser un lugar donde se anime a cada miembro a servir, a crecer y a contribuir al cuerpo de Cristo.